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 新緑の候、地域の皆様には千綿小学校にご理解とご支援をいただき、あ

りがとうございます。 

 さて、去る５月１０日（金）に「第 1 回学校運営協議会」を開催いたし

ました。 

まず、教育委員会より、運営委員に委嘱状が交付され、新しく委員にな

られた方々も含めて紹介されました。今年度は、町教育委員会教育長＊＊

＊＊様が、本町の地域学校協働活動の現状をイメージ図をもとに説明し

てくださいました。すでに学校運営協議会がかかわっている取組と、そう

でない取組を整理し、今後の方向性が示されました。 

また、＊＊次長からは、学校運営協議会と地域学校協働活動について文

部科学省発行の資料にもとづいて説明がありました。子供たちを取り巻

く環境は大きく変化しており、予測困難なこれからの時代を生き抜く力

を、学校・家庭・地域３者が力を合わせて育成していく必要があることを

再確認しました。 

令和６年度は、学校運営協議会３校の全体会を２回と会長会を４回程

度実施予定であるとのお知らせもあり、コロナ禍以前のように町全体で

取り組む体制にもどったように感じました。 

 

 次に、各学校ごとに分かれて協議を深めました。冒頭の会長挨拶として、

コミュニティスクール導入８年目に入りますが、これからますます千綿

小学校が盛り上がるよう地域・学校・家庭が協力し合っていきたい旨をお

伝えしました。 

その後、校長より、学校経営方針の説明があり、将来の東彼杵町の在り

様をえがき、10 年先 20 年先を見据えながら子供たちに力をつけていか

なければならないということ、人とのかかわりを通して、千綿を愛する子

供たちを育てていきたいということが述べられ、委員全員が賛同し承認

いたしました。その中で、子供会の活動や PTA とのつながりなども話題

になり、学校の授業の中に、意図的に様々な活動を位置付け、ねらいを達

成できるよう工夫することも提案されたところです。 

 

 

 

令和６年５月１５日 

 千綿小 学校運営協議会 

（文責 会長 ＊＊＊＊＊） 

  



 続いて、学校の年間行事計画について話し合いました。今年度は、実際

に子どもたちの様子をみていただけるように、9 月と 11 月の会議開催を

授業参観後に設定することにしました。お昼の時間帯ですので、仕事の都

合で来校できない場合もあると思います。年間のうち、できる範囲で子ど

もたちの様子を見ていただけると幸いです。 

 さらに、災害時等の児童の引き渡しについて確認しました。大規模災害

になる前に、子どもたちを保護者へ引き渡し、不安を取り除くことが重要

です。詳しくは、マニュアルを学校から出していただいておりますので、

よくお読みいただき、対応してください。また、保護者の方々は知ってい

ても、その他のご家族の方の送迎があった際に、そのルールが分からない

方もいらっしゃいますので、保護者の方々で説明していただけたら幸い

です。 

 今年度も、すべての千綿っ子のために、「地域とともにある学校」づく

りを進めてまいります。地域総がかりで子どもたちの豊かな成長を支え

ていきましょう。 

    「できる人が、できる時に、できることを！」 

ご支援よろしくお願いいたします。 
 

＜令和６年度 千綿小学校学校運営協議会＞ 

役 職 名  前 地 区 所    属 

会 長 ＊＊＊＊ 駄 地 民生児童委員 

副会長 ＊＊＊＊ 蕪  

委 員 ＊＊＊＊ 瀬戸 区長会 

委 員 ＊＊＊＊ 八反田 民生児童委員 

委 員 ＊＊＊＊ 八反田 主任児童委員 

委 員 ＊＊＊＊ 木 場 婦人会 

委 員 ＊＊＊＊ 里 元祖父母の会会長 

委 員 ＊＊＊＊ 木 場 元区長会 

委 員 ＊＊＊＊ 千綿宿 前 PTA 会長 

委 員 ＊＊＊＊ 平似田 PTA 会長 

委 員 ＊＊＊＊ 学 校 校 長 

委 員 ＊＊＊＊ 学 校 教 頭 

委 員 ＊＊＊＊ 学 校 教務主任 

委 員 ＊＊＊＊ 学 校 地域担当 

※委員に就任された方々、お忙しい中に快くお引き受けいただき、本当に
ありがとうございます。 


